

Chronique #173



Comment se détacher de la forme, Pourquoi ?

La forme est un vecteur d'émotions qui emprisonnent l'ego dans le monde de la valeur. Mettre de la valeur sur quelque chose, c'est générer une forme qui est nourrie par cette émotion qui a été sa génitrice principale. La forme crée un poids dans la conscience mentale de l'ego, ce poids a des incidences énormes sur la créativité de l'ego, car la forme soumet l'ego à sa juridiction.

Il faut savoir que sans les émotions, le monde la forme n'existerait pas. La forme en plus d'être créée, a besoin d'être nourrie sinon elle se désagrège. Le monde de la forme est habité par des entités qui manipulent l'ego à son insu. Sans le savoir, l'ego est constamment mis sous tension par le biais des entités qui manipulent le corps émotionnel de l'ego pour le mettre en action. C'est ainsi que la forme crée des petits soldats dans la matière qui obéissent aveuglément à ces entités par le biais du monde de la forme.

La forme est la plus grande lourdeur que l'humain supporte inconsciemment dans sa conscience mentale. Il faut savoir que l'énergie de l'ego est drainée par le monde de la forme. Juste le fait de mettre de l'émotion sur un objet quelconque rend l'ego dépendant de cette forme.

L'ego dans la matière est piégé par la forme qu'il convoite au quotidien. Cette forme peut être de l'argent, une maison, une voiture, etc. Plus la forme est nourrie par les émotions, plus elle se densifie dans le mental de l'ego jusqu'à occuper tout l'espace psychique. Ce faisant, l'ego n'est plus en mesure d'occuper son espace psychique, car celui-ci est occupé par les émotions contenues dans la forme.

Une forme c'est quoi ?

Premièrement, il faut savoir qu'il y a des formes physiques et psychiques. Partant de ce fait, le même principe s'applique à la forme, peu importe qu'elle soit physique ou psychique. Lorsque l'ego met de l'émotion ou une valeur sur un objet, il se crée une forme et celle-ci attache l'ego à cette forme nouvellement créée.

La fête de Noël par exemple, c'est une forme qui se répète à l'infini, car celle-ci est nourrie par la collectivité qui déverse ses émotions dans cette forme spirituelle. Le monde dans lequel nous vivons tous est rempli de formes diverses pour attirer l'attention de l'ego afin que celui-ci puisse s'ancrer mentalement à ces formes.

La forme psychique est d'autant plus dangereuse pour piéger l'ego, car elle est abstraite et l'ego n'a pas l'ensemble visuel pour se situer dans la forme psychique. Lorsqu'il est fait mention d'une forme psychique, il faut voir dans celle-ci un monde abstrait que seul l'ego peut voir. La vision abstraite de l'ego peut avoir la forme d'un grand sage, de Jésus ou de toute autre symbolique pour manipuler et piéger l'ego dans sa psyché.

Mais comment c'est possible que l'ego puisse créer une forme ?

La base de la création de la forme est liée étroitement à l'orgueil de l'ego qui désire s'approprier la valeur contenue dans une forme matérielle ou psychique. Le fait de vouloir posséder une forme quelconque indique que l'ego a besoin de contrôler sa vie matérielle et psychique.

Peu importe la valeur de la forme que l'ego possède, car le but de la valorisation de cette forme est d'inciter l'ego à la convoitise par le truchement de ses émotions qui vont alimenter cette forme.

Ainsi, la forme se crée par le désir de posséder un bien physique ou psychique. Pour ce faire, l'ego devra s'y investir émotionnellement pour que la forme puisse être engendrée ou créée. Plus l'émotion sera intense dans une forme, plus celle-ci deviendra lourde mentalement et plus l'ego sera densifié dans la matière.

L'ego doit savoir que lorsqu'il crée une forme par le désir de la posséder, il doit nourrir cette forme avec ses émotions et c'est précisément là que l'ego se fait piéger, car il soumet sa conscience mentale au régime des valeurs. En fait, l'ego se densifie de plus en plus lorsqu'il s'entoure de valeurs ou de formes.

Un ego prisonnier dans des formes ne peut pas communiquer à la verticale, car son espace mental est alourdi par ses émotions, il est dans l'obligation de communiquer à l'horizontale dans une forme psychologique ou rationnelle.

Quel est le rôle de la forme chez un ego ?

Le monde de la forme est une expérience planétaire qui appartient à la polarisation de la planète. Le rôle de la forme est de piéger l'ego dans la matière ou dans sa psyché en l'incitant à la possession de nombreuses formes. Ce sont les forces occultes qui contrôlent le monde de la forme sur le plan physique et psychique.

C'est pour cette raison que l'ego est prisonnier dans le monde de la forme. Sans le savoir, les egos sur la planète nourrissent le monde de la forme tout en alourdissant leur conscience mentale. Vu de cet angle, il est quasi impossible pour l'ego de retrouver seul le chemin de la réalité pour quitter le monde de la forme.

Le monde de la forme a une forte emprise sur la conscience de l'ego. Il est très important pour l'ego d'avoir la compréhension du monde de la forme pour se redresser à la verticale dans son mental afin de retrouver le chemin de sa réalité.

La forme, est-elle dangereuse pour l'ego ?

Il faut savoir que le monde de la forme, c'est comme une prison à ciel ouvert. L'ego se croit libre dans la matière, mais dans les faits, il est sous l'emprise du monde de la forme. La valeur émotionnelle que l'ego met sur la forme, le prive de sa réalité ou de sa communication psychique avec son moi éthérique.

Mettre une valeur sur une forme, c'est de l'incontinence psychique. L'ego doit être au fait des manipulations qui se jouent à son insu par le monde de la forme qui est contrôlé par des forces occultes.

C'est pour cette raison que lorsque le moi éthérique fait son entrée dans le mental de l'ego, il doit déposséder l'ego de toutes les formes acquises durant sa vie afin que celui-ci puisse regarder sa réalité en face.

Prendre conscience de la forme, c'est une façon de se libérer de l'emprise de la matière sur sa conscience mentale.

Comment s'extirper du monde de la forme ?

L'ego doit prendre conscience qu'il est dans un monde de formes qui le soumet à la convoitise. Il doit également prendre conscience qu'il existe des formes physiques et psychiques et que celles-ci sont très évocatrices lorsqu'il est temps d'empêtrer l'ego dans une forme.

Prenons l'exemple de la finance, un billet de cent dollars est une forme à laquelle les egos ont attribué une valeur émotionnelle et tant que cette valeur émotionnelle sera maintenue, le billet vaudra toujours cent dollars. Mais lorsque les egos cesseront d'alimenter le billet de cent dollars avec les émotions, celui-ci ne vaudra plus rien, il ne sera qu'un simple bout de papier qui aura été créé à partir de la résine d'un arbre.

Pour s'extirper de la forme, l'ego doit cesser de l'alimenter avec ses émotions. Certains diront : c'est facile à dire, mais pas facile à mettre en pratique !

Tout dépend du système de croyances que l'ego met dans le monde de la forme. Si l'ego croit dur comme fer que la matière est sa réalité, il n'aura pas d'autre choix que de composer avec le monde de la forme et de le nourrir.

S'extirper du monde de la forme se fait par une prise de conscience réelle. Un ego qui a la compréhension pleine et entière sur le monde de la forme saura s'en extirper convenablement.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 17-09-2022
Fiche: id-00252